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点  鐘 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

会長挨拶 会長 魚住 尚三 

 

[ここに出典を記載します。] 

唱  和        ソングリーダー  鈴木 雅貴 

 

[ここに出典を記載します。] 

幹事報告 幹事 田島  雄 

 

[ここに出典を記載します。] 

２０２4年 5月 22日 第１８94回 例 会 

CBC自動車学校 

司会  会場委員会委員長  市 原 信 二 

 

 

 

 

 

 四つのテスト 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは 

過ごしやすい気候の頃になりました。今の

時期は天候も安定しているので、私の孫が

通う中村区の小学校では秋の代名詞であった「運動会」が 6月に

開催されるそうです。 

また、高速道路の集中工事も頻繁に行われますのでお出かけの

さいはご注意ください。 

 さて、私の職業上の話になりますが、土木工事による人的災害

は規模が大きくなるため、とても注意し安全を大切にしています。 

皆さんは「安全の ABC」という言葉をお聞きになったことがあり

ますでしょうか? これはどの職種にも適合する標語です。 

安全の ABC の A は「当たり前のことを」B は「ぼんやりしない

で」「ばかにしないで」Cは「ちゃんとやる」と言われています。 

 安全を担保するのは設備と人だといわれます。危険な状況をフ

ォローして安全な状態に近づけることが設備的な改善です。しか

し、それを使用する人が不注意や手抜き、近道行為をすると不安

全・危険な因子が潜り込みます。この状態にならないよう心・思

考に注意を促す標語となります。 

A の「当たり前のこと」とは、決められたルールや法律、常識を差

します。自分たちのルールから国が定めた法律までと幅広い解

釈ですが守るべきものや手段、手順を総じて「当たり前のこと」

としています。 

B の「ぼんやりしないで・ばかにしないで」とは、前者は「うっかり

と」「気付かずに」を防ぐ意味合いとなり、後者は知っているが

「めんどくさい」という意識を戒める言葉となります。 

Cの「ちゃんとやる」は字のごとく、きちんとやりましょう。の意味

です。小さな一つの手順違い、うっかりミスが重大な災害やトラ

ブルに繋がることや、何度も同じ災害が繰り返されることが多く、

それらを防ぐための注意喚起をする際、この標語を使います。 

この標語を片隅に置き、事故やトラブルのないように心がけまし

ょう。 次回の例会は出張例会で、ごみゼロ運動の参加となりま

す。 

まさに「安全の ABC」活動となります。ご安全に参加をお願いし

ます。 

以上、ご挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 １．台湾東部地震義捐金について 

青 少 年 奉 仕 月 間 

 

[ここに出典を記載します。] 

１８95回本日のお知らせ（5月 26日） 

ゴミゼロ運動 

 

会場 北名古屋市 

担当／社会奉仕委員会 

１８96回 次回のお知らせ（6月 5日） 

第 12回定例理事会 

クラブアッセンブリー 

会場 CBC自動車学校 

担当／会長・幹事 
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出席報告 委員長 今村 康宏 

 

[ここに出典を記載します。] 

ニコボックス 委員 六浦 基晴 

 

[ここに出典を記載します。] 

委員会報告  

 

[ここに出典を記載します。] 

３６，０００円 ５月１３日振込済 

ご協力ありがとうございました。 

２．国際ロータリー第２７６０地区ローターアクト 

２０２３―２４年度第３４回年次大会について 

9名参加、記念品 

全員登録ありがとうございました。 

３．次回例会案内  

北名古屋市ごみゼロ運動 

日時：令和６年５月２６日（日）８時５０分集合 

場所：ピアゴ西春店駐車場 

※雨天の場合６月２日（日）に延期 

※５月２９日（水）休会 

 

 

 

  第 1894回 

    会員数 28名 出席数 21名 出席率 80.8％ 

   前々回 第 1892回 修正出席率 88.5％ 

  ※第 1889回（家族会）修正出席率 68.2％ 

    メーキャップ：0名 

 

 

 

魚住会長 本日、40 周年平野実行委員長、記念誌委員長六浦君、

卓話宜しくお願い致します。 

田島君 記念誌委員会の皆様、記念誌の作成お疲れ様でした。六

浦君、本日は宜しくお願い致します。 

太田（吉）君 昨日の商工会総代会で北名古屋市商工会会長に選

任いただき、会長に就任することとなりました。誠心誠意、務

める所存ですので今後も皆様のご支援を宜しくお願い致しま

す。 

片山君 オンダン化充分気をつけましょう。 

平野君 記念誌が完成しました。六浦君、大変ご苦労さまでした。 

六浦君 本日、記念誌を配布させて頂きました！！後ほどご説明

いたします。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

  

 

●ゴルフ部会 鈴木部長 

5月 29日（水）のゴルフコンペについてのご説明 

※高速道路が工事をしておりますので、お時間については

十分ご注意下さい 

 

 

 

 

   ＜創立 40周年実行委員会  

平野実行委員長・記念誌委員会六浦委員長＞ 

皆様のご協力のおかげで記念誌がこのような素晴らしい 

形で完成することができました。 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

≪第 1894回ニコボックス≫ 

寄 付 会 員 数                     7名 

本 日 の 合 計 額              35,000円 

本 日 ま で の 累 計 額           1,339,000円  
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 ＜春季米山奨学生研修会  

米山記念奨学会 熊澤カウンセラー＞ 

5 月 18 日（土）に米山奨学生の林瑜佳さんと、春の研修会に参

加して参りました。気温が高く、暑い１日でしたが、瀬戸散策でい

ろいろな体験をしました。 

 

    

    

 

   ＜第 34回ローターアクト地区年次大会＞ 

   ●地区ローターアクト委員会 鈴木委員 

5月 18日（土）第 34回 RAC年次大会への参加の 

ご報告 
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